



## Memupuk Rasa Kebersamaan, Dandim 0824/Jember Silaturahmi Ke Sejumlah Organisasi Wartawan

Siswandi - [JEMBER.KAMPAI.CO.ID](http://JEMBER.KAMPAI.CO.ID)

Apr 27, 2023 - 13:15



JEMBER – Media masa merupakan sarana yang sangat diperlukan sebagai media penyebar informasi kepada masyarakat, terkait berbagai kegiatan yang dilakukan termasuk kegiatan TNI, dalam memupuk rasa kebersamaan yang

selama ini sudah terjalin dengan sejumlah awak media, Dandim 0824/Jember melaksanakan silaturahmi ke sejumlah Sekretariat Organisasi Media di kabupaten Jember, pada Kamis 27/04/2023.



Kegiatan diawali dengan melaksanakan silaturahmi ke Sekretariat Forum Wartawan Lintas Media (FWLM) yang merupakan organisasi awak media dari media cetak, online dan elektronik, yang bermarkas di Jl PB Sudirman 45 Jember.

Selanjutnya menuju ke Sekretariat Perwata Wartawan Indonesia (PWI) yang bermarkas di Jl Kalimantan Jember, kemudian ke Ikatan Jurnais Televisi Indonesia (IJTI) yang bermarkas di Jl Dewi Sartika Jember.



Kedatangan Dandim 0824/Jember didampingi oleh Pasandi Letda Inf Otto Maratur Hasibuan dan Danunit Intel Letda Inf Saiful Makin, disambut hangat oleh Ketua FWLM Ihya Ulumudin dan pengurusnya, demikian halnya di Sekretariat PWI Jember disambut langsung oleh Ketua PWI Sugeng Supriyanto bersama pengurus, berikutnya di Kantor IJTI Jember disambut oleh Ketua Tommy Iskandar dan Pengurus IJTI jember.

Dalam wawancaranya Ihya Ulumudin (Udik) selaku Ketua FWLM Jember menyampaikan terima kasih atas kunjungan Dandim 0824/Jember tersebut sebagai motivasi tersendiri rekan-rekan media dalam menjalankan fungsinya sebagai media publikasi, media kontrol di masyarakat.

Dan kami FWLM sangat berterima kasih dengan diberikan tumpangan sekretariat kami ini yang berada di lahan Kodim 0824/Jember. Ujar Ihya Ulumudin.

Demikian halnya Sugeng Supriyanto selaku Ketua PWI Jember menyampaikan terima kasih atas Kunjungan Dandim 0824/Jember, ini wujud sinergitas kita rekan-rekan media dengan TNI yang selalu akrab, hal senada juga disampaikan oleh Ketua IJTI Korda Tapal Kuda Tommy Iskandar.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso sendiri saat kami wawancarai menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan yang lajim kita lakukan dalam memupuk rasa kebersamaan, soliditas kita TNI dengan rekan-rekan media.

Hal ini tentunya dalam rangka meningkatkan persatuan dan kesatuan antar elemen masyarakat baik TNI dengan wartawan, dengan tokoh agama maupun dengan masyarakat luas, dalam memantapkan kemanunggalan TNI- Rakyat sebagai soko guru pertahanan negara. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)